



La politicidad de la salud mental. Interrogaciones desde la precariedad para imaginar otras formas de tramitar el malestar.

Directora: Natalia Cánepa — **Co-directora:** Lorena Gordillo

Investigadores: Natalia Garrido - Pablo Torre - Victoria Castro - Antonella Ingrassia - Laura Montivero - Olga Ortega - Andrea García - Daniela Sánchez - Ana Morgani - Julia Tello - Guillermina Cafferata López

Palabras clave: Salud mental – crisis - politicidad

Resumen Técnico:

La investigación, de tipo cualitativa, se propone explorar algunos de los desarrollos teóricos existentes sobre la problemática de la salud mental, considerando el exponencial crecimiento de padecimientos mentales que a escala global se vienen registrando y que algun*s autor*s asocian a diversas crisis, así como a los efectos de la pandemia.

El recorte específico, frente a una temática tan amplia, se vincula a su politicidad, a los modos en que las condiciones de época promueven determinadas formas subjetivas en detrimento de otras, y, por lo tanto, determinados padecimientos subjetivos.

Se utilizan categorías claves provenientes de diversos campos disciplinares como la psicología, la filosofía, la antropología filosófica, la sociología y las ciencias políticas, así como de diversas teorías tales como el psicoanálisis, los feminismos, la psicología social Pichoniana, el marxismo, el esquizoanálisis, la antipsiquiatría, entre otras.